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Abstract (en)
The system has at least one supporting element for attachment to the building structure (11) with at least one planar covering element that can be
fixed to the supporting element in the manner of a tensioned panel. The supporting element is formed by two legs (15, 16) in the form of bridges,
whereby the first leg is attached to the flat region so as to be orthogonal to it. Each second leg is orthogonal to its corresponding first leg and is used
to attach a cover element.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Bekleidungssystem (10) für Bauwerke (11) mit zweidimensionalen und/oder sphärisch geformten, zu bekleidenden
Bereichen (12), umfassend wenigstens ein Tragelement (13), das am Bauwerk (11) befestigbar ist, und jeweils wenigstens ein flächenförmig
ausgebildetes Abdeckelement (14), das nach Art eines aufgespannten Flügels am Tragelement (13) befestigbar ist. Dabei wird vorgeschlagen,
daß das Tragelement (13) durch zwei nach Art von Stegen ausgebildeten Schenkeln (15, 16) gebildet wird, wobei der erste Schenkel (15),
im wesentlichen orthogonal ausgerichtet zu dem flächenförmigen Bereich (12), und an diesem befestigbar ist, wohingegen der zum ersten
Schenkel (15) im wesentlichen in einem orthogonalen Winkelbereich zu diesem liegende zweite Schenkel (16) zur Befestigung jeweils eines
Abdeckelementes (14) an diesem dient.
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